



あかぐみ・・・12月に入りクリスマスの歌を流すようにすると、すぐに覚えて歌ってくれた子どもたち☆「あわてんぼうのサンタクロース」「ジングルベル」「赤鼻のトナカイ」など、どの歌も大好き。お散歩で歩いている時、ブロックを作りながら、お昼寝前に、と、いつでもどこでも1人が歌い出せばすぐにみんなで大合唱♪「冬のお楽しみ会でみんなに聞いてもらおう！」ということになり、その日に向けてトナカイさんのお面作りや歌に振りをつけてみたりと楽しみながら練習し、当日はステキな声で歌ってくれました(\*´ω`\*)また、13日にはこぶし保育園でのお楽しみ会にも参加させてもらい、関わりを楽しんでくれることもできました。

保育の中ではルールのある遊びとして椅子取りゲームをしています。

今までは座れなくて悔し泣きしたり、負けるのが嫌で最初から「やらない」と言ったりしていたのが、「そんなこと(負ける)もあるんだよ。応援しよう！」と声をかけられると納得して応援できるようになって、また、次があることを分かって「もう1回やる!!」とゲームを楽しめるようになりました。負ける悔しさ、勝った嬉しさを経験して気持ちを切り替え次にいこうとする姿が見えてきて、大きな成長を感じます(\*^~^\*)

これからどんどん寒くなりますがお散歩ではかけっこやしっぽ取りなどたくさんのお楽しみをしていきたいと思っています。

## ●今月の予定

- ・4日(土) 保育始め
- ・10日(金) 避難訓練
- ・11日(土) ほのぼのひろば



## ●お知らせ

- ・2/22(土) はしろぐみ・ももぐみの保護者懇談会を行う予定です。午前中となりますので、ご都合よろしくお願ひします。詳細は後日お伝えいたします。
- ・今月より、コドモンでの登降園管理を始めていきたいと思っています。コドモン保護者アプリのホーム画面にQRコードのマークが表示されていて、表示をタップしていただくと、QRコードが表示されます。そちらを、送迎の際に、アイパッドにかざして頂きますと、お子さまの入退室記録となりますので、お手数ではありますが、毎送迎の際にお願ひいたします。慣れるまでは、こちらもお声掛けしながら、一緒に進めていければと思っています。ご協力をお願ひいたします。

## ●お正月遊び

日本の伝統的なお正月遊びを紹介します。お休みの時など親子で楽しんでみるのも良いですね。保育園でも取り入れていきたいと思っています。

- ・凧揚げ  
江戸時代になり男児の誕生祝に凧揚げをするようになり、庶民の遊びへと広がっていったと言われています。正月の晴れ渡った空に高く舞い上がる様子がとても雄大ですね。
- ・福笑い  
明治時代にお正月の遊びとして広まったと言われています。出来上がった面白い顔を見て笑うのが、「新年初めの笑い初め」として親しまれています。
- ・カルタ  
江戸時代には子どもたちが文字に親しめるように「いろはがるた」が作られました。楽しみながら、文字に興味を持てるといいですね。保育園では「絵合わせカルタ」を楽しみます。
- ・獅子舞い  
お正月や祝い事のときに獅子頭をかぶって舞を行う芸能の一種です。人の頭を噛むことで、その人についている悪いものを食べ、ご利益をもたらすと信じられているそうです。

